

## CUMBRE LÍDER DEL DIVIDENDO VOLUNTARIO PARA LA COMUNIDAD TUVO LUGAR EN CIUDAD BANESCO

La edición 2023 de la Cumbre Líder del Dividendo Voluntario para la Comunidad se llevó a cabo el 21 de noviembre en las instalaciones de Ciudad Banesco bajo la premisa "Iniciativas responsables de la empresa privada en Venezuela".

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, fue anfitrión de la edición 2023 de la Cumbre Líder - Responsabilidad Social y Alianzas Estratégicas, que organiza el Dividendo Voluntario para la Comunidad (DVC). Doce empresas se dieron cita en el auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco para compartir sus iniciativas sobre responsabilidad social para Venezuela.

"Este año se convocaron 12 empresas miembros del Dividendo Voluntario para la Comunidad, con el propósito de que compartieran los programas y acciones que están llevando a cabo en el marco de la responsabilidad social empresarial. La intención es que las empresas reconozcan las iniciativas de sus pares y puedan establecer nuevas alianzas a partir de ellas", explicó en la bienvenida a la cumbre Charo Méndez Rivas, quien es asesora del DVC y condujo el evento.

La actividad inició con la participación desde España de Marcos González, presidente de Fundación Corresponsables, quien compartió las tendencias en el comportamiento responsable y sostenibilidad en Iberoamérica, destacando la importancia que ha tomado la economía circular, respecto al reuso y aprovechamiento de materiales; y el valor de la comunicación como estrategia de difusión de las iniciativas de responsabilidad.

Banesco, Supermercados Plaza's, Chevron, Colgate-Palmolive, Diageo, Empresas Polar, Farmatodo, IBM, Grupo Mimesa, Nestlé, Pepsico y Venemergencia, integraron los dos bloques informativos donde expusieron sus iniciativas de carácter educativo, medioambiental, de salud e inversión social.

"La Cumbre Líder DVC fue presentada por primera vez hace 10 años, en 2013. Desde entonces, cada vez que la organizamos, estamos atentos al entorno y a los temas de discusión que se generan respecto a la realidad venezolana; por eso ha sido un espacio muy diverso. Este año, aprovechando las iniciativas sociales de tantas empresas en Venezuela, quisimos juntarlas para que compartieran sus experiencias y brindar la posibilidad de que se establezcan nuevas alianzas, que es uno de los principios para lograr la sostenibilidad de programas de responsabilidad social", comentó Gerardo Lares, gerente de Comunicaciones del DVC.

Al cierre del evento, Carlos Dini, director ejecutivo del DVC, resaltó la labor de la organización como vínculo de acciones y propósitos sociales para la sociedad venezolana.

Expresó su gratitud a los participantes y destacó el poder de las alianzas: "Las alianzas y el apoyo desinteresado es lo que permiten seguir construyendo país".

El Dividendo Voluntario para la Comunidad (DVC) es una organización civil sin fines de lucro, creada con el propósito de integrar esfuerzos de la iniciativa privada y agregar valor a los procesos de responsabilidad social de las empresas, en alianza con las organizaciones de desarrollo social (ODS), autoridades y comunidades, para impulsar acciones que mejoren la calidad de vida de las personas en Venezuela.

